

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penerapan komunikasi interpersonal yang diterapkan oleh ibu dan anak dari tiga informan tersebut menggunakan **Simbol-simbol** yang di buat oleh orang tua dan di ajarkan kepada anak autis sangat bermanfaat bagi anak autis tersebut agar terhindar dari kekerasan seksual. Walaupun orang tua kesulitan dalam memberi tahu dan megajarkan simbol tersebut kepada anak autis, tetapi dengan secara perlahan, anak pengidap autis dapat memahami dan juga mengerti simbol-simbol yang telah di ajarkan kepada anak autis tersebut. Lalu penerapan simbol ini harus di lakukan secara konsisten dan harus di lakukan orang tua sejak dini agar terhindar dari kekerasan seksual

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, penulis menyertakan saran untuk kemudian dijadikan sebagai bahan acuan dan evaluasi, yaitu:

Pengajaran simbol-simbol khusus ini sangat penting dan juga harus di lakukan sejak dini agar anak autis terhindar dari kekerasan seksual. Lalu orang tua juga harus memberi tahu kepada anak autis area-area yang berbahaya yang rawan terkena kekerasan seksual. Lalu keluarga juga harus berkomunikasi dengan pihak sekolah agar dari pihak sekolah bisa menjaga anak autis tersebut. Karena keluarga tidak bisa mendampingi setiap hari

Konsep society dalam penelitian ini tidak terlalu terpakai dalam mencegah kekerasan seksual terhadap anak autis. Maka dari itu karena adanya peluang terjadinya kekerasan seksual terhadap anak autis pada saat di luar jangkauan dari orang tua. Oleh karena anak autis harus diberi

tahu bagaimana terhindar dari kekerasan seksual pada saat di luar jangkauan orang tua.

Peneliti mengharapkan adanya penelitian lebih lanjut dan mendalam tentang kekerasan seksual yang terjadi pada anak autis dalam kajian yang luas, dengan teori dan metode yang berbeda dari yang peneliti pakai. Karena pastinya, akan ada perbedaan-perbedaan pendapat yang muncul, untuk itu penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan dalam menginformasikan hal-hal yang tidak diketahui masyarakat, yakni melalui bidang akademisi dan penelitian model ini.

